

## Bupati Kasmarni Bersama Tim Kemenko Polhukam RI dan Tim KKP Tinjau Beting Aceh

Yulistar - [BENGKALIS.XPRESS.CO.ID](http://BENGKALIS.XPRESS.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 05:10



*Bupati Kasmarni bersama Tim Kemenko Polhukam RI, KKP Tinjau Pulau Beting Aceh*

RUPAT UTARA - Bupati Bengkalis Kasmarni setelah melakukan penyambutan dan diskusi bersama Tim Wilayah Perbatasan dan Tata Ruang Pertahanan serta tokoh masyarakat Pulau Rupa melanjutkan peninjauan ke Pulau Beting Aceh Rabu (23/2/2022).



Peninjauan tersebut Bupati Bengkalis Kasmarni bersama Asdev Koordinasi Wilayah Perbatasan dan Tata Ruang Pertahanan Brigjen TNI Suteikno Suleman, Kabid Tata Ruang Pertahanan Kolonel Inf Sugeng Hartono, Koordinator PPKT Dr. Ahmad Aris, Koordinator Kawasan Strategis Syofyan Hasan.

Lalu Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut Dumai Kolonel Himawan, perwakilan BPSPL Padang Faysumi serta beberapa Kepala Perangkat Daerah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bengkalis.

Disela-sela peninjauan, Kasmarni mengatakan tentunya pesona pasir putih yang begitu indah di Pulau Rupat ini, akan tetap dan terus kita bangun secepatnya. Ini merupakan aset Kabupaten Bengkalis yang sangat berharga yang memiliki nilai ekonomis untuk mempercepat pembangunan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

"Untuk Mewujudkan Pulau Rupat sebagai kawasan objek wisata unggulan di Provinsi Riau, Pemerintah Kabupaten Bengkalis akan terus menyiapkan sarana dan prasarana, serta melakukan promosi dan membuka pintu seluas-luasnya bagi para investor," ujar Kasmarni

Seluruh rencana program dan kegiatan tersebut sambung Kasmarni, dibutuhkan dukungan, kami yakin, dengan adanya dukungan Pemerintah Pusat, tentunya akan menjadi stimulan bagi kami Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kinerja, khususnya dalam pengembangan lokasi prioritas kawasan perbatasan negara di Kabupaten Bengkalis ini.

"Kami ucapkan terima kasih atas segala perhatian tim Kemenko Polhukam RI dan tim KKP beserta tim terkait upaya pengembangan lokasi prioritas kawasan perbatasan di Kabupaten Bengkalis" ucap Kasmarni.

"Semoga tujuan kita, untuk mewujudkan halaman depan negara yang berdaya

saing menuju Indonesia yang berdaulat, mandiri dan berkepribadian berlandaskan gotong royong. Serta mendukung, terwujudnya Kabupaten Bengkalis berrmarwah, maju dan sejahtera, dapat segera terealisasikan," harap Kasmarni(rilis)